

## Jörg Heibutzki übernimmt die Leitung im Versicherungssektor der IKOR-Unternehmensgruppe

### Ausbau des Dienstleistungsangebots für die Versicherungswirtschaft

Hamburg, 06.09.2013. Heibutzki übernimmt die Verantwortung im Versicherungsgeschäft der IKOR-Gruppe und stärkt weiter den Branchenfokus. IKOR führt damit konsequent ihre im Jahr 2010 begonnene Neuausrichtung fort.

Heibutzkis Erfahrung und Expertise in der Versicherungsbranche verbindet sich dabei mit der Kernkompetenz von IKOR in Financial Services zu einem Dienstleistungsangebot für die Versicherungswirtschaft, das von starkem Verständnis für den Bedarf der Branche und ihrer Unternehmen geprägt ist.

Mit dieser Verstärkung unterstreicht IKOR sein Engagement für eine individuell angepasste und partnerschaftliche Unterstützung der Versicherungsunternehmen bei den notwendigen Veränderungen in Prozessen und IT, um deren Ausrichtung für die anstehenden Herausforderungen der Branche erfolgreich zu gestalten. Dabei greift der erfahrene Experte auf ein Team von Mitarbeitern zurück, das umfangliche Projekterfahrung in der Versicherungsbranche mitbringt.

Jörg Heibutzki (Jahrgang 1962) war zuletzt bei einem global agierenden Beratungshaus tätig. Einem Kundenkreis aus internationalen Erst- und Rückversicherungsgruppen sowie führenden deutschen Lebensversicherungsgesellschaften stand er dort zu aktuellen Themen der Branche (z.B. Plattformmodernisierung, Prozessoptimierung, Sourcing) strategisch und operativ beratend zur Seite. Seine umfassende technische und betriebswirtschaftliche Erfahrung hat der 51-Jährige in verschiedenen Branchen der Finanzdienstleistungen, unter anderem als Projektmanager, Bereichsleiter und Geschäftsführer, gesammelt.

## IKOR - Gruppe

Die IKOR-Gruppe leistet ein weitreichendes Beratungs-Angebot im SAP-Umfeld. IKOR steht für Ideen, Konzepte und Realisierungen. Bei IKOR gesellt sich zum Wissen über Informationstechnologie Know-how über betriebswirtschaftliche Prozesse, Strategien und Organisation. Über 150 Mitarbeiter betreuen Kunden aus dem Finanzdienstleistungssektor, der Industrie und dem Dienstleistungssektor.

1997 von mehreren SAP-Experten gegründet, hat die IKOR Management- und Systemberatung GmbH ihren Hauptsitz in Oberhausen und eine Niederlassung in Hamburg. Zur IKOR-Gruppe gehören außerdem die IKOR Financials GmbH mit Sitz in Hamburg, die ihren Beratungsschwerpunkt im Bankenumfeld sieht, die IKOR Products GmbH, deren Schwerpunkt im Bereich der Entwicklung von Softwarelösungen im SAP-Umfeld liegt, sowie die engram GmbH mit Sitz in Bremen, ein Spezialist für digitale Kommunikationslösungen und E-Learning.

### Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Stefanie Hahn | Kommunikation | engram GmbH  
Konsul-Smidt-Straße 8r | 28217 Bremen | Tel.: +49 421-620298-847 | Fax: +49 421-620298-999  
Mobil + 49 162-109 81 12 | stefanie.hahn@engram.de | www.ikor-engram.de

Ulrike Wullenweber | PR und Marketing | IKOR Financials GmbH  
Borselstraße 20 | 22765 Hamburg | Tel.: +49 40-8199442-0 | Fax: +49 40-8199442-42  
Mobil: +49 178-8290708 | ulrike.wullenweber@ikor.de | www.ikor-engram.de